



Chiemgauer Trachtler haben neue Öffentlichkeits-Referentin

Beitrag

Der Chiemgau-Alpenverband für Tracht und Sitte hat zum Ende des Trachtenjahres 2022 eine neue Vorstandschaft gewählt. Neu im Amt der Pressewartin und damit der Zuständigen für die Öffentlichkeitsarbeit ist Theresa Fritzenwenger vom Trachtenverein Übersee. Mit ihr trafen wir uns zu einem kurzen Kennenlerngespräch in Übersee.

Liebe Theresa, herzlichen Glückwunsch zur neuen Aufgabe im Chiemgau-Alpenverband, Du bist in Rottau zur neuen Verantwortlichen für die Darstellung der Chiemgauer Trachtler-Gemeinschaft in der Öffentlichkeit gewählt worden. Gerne wollen wir Dir ein paar Fragen stellen.

Magst Du Dich vorstellen bzw. uns sagen, was Dich persönlich mit der Trachten- und Heimatpflege verbindet?

Griasdeich, ich bin die Theresa Fritzenwenger von de Buchwäldler Übersee. Mid da Tracht und Heimatpflege verbind i vor allem des Vereinsleben. Die Gemeinschaft de damit verbunden is, aber a die Tracht, Trachtentänze Platteln und Dirndldrahn.

Brauchen Chiemgau und Tracht noch Werbung daheim und in der Welt ?

Ja in der heitigen schnelllebigen Zeit braucht ma vor allem online viel Werbung um de Tracht ned aus de Augen zum verlieren und um neue Mitglieder zu gewinnen. Durch des breite Angebot von Aktivitäten is der Trachtenverein oft oder bei manchen die letztere Wahl.

Auf welchen Wegen versuchst Du das Motto des Chiemgau-Alpenverbandes „Jung und Alt – Miteinander“ zu verkündigen?

Vor allem mecht i für de junga Leid de internetplattform bedienen und für de ältere Generation an Heimat- und Trachtenboten und de Zeitungen. Und mid de Jugendleiter der Vereine dad i gern an Enkelwettbewerb auf de Füße stellen... des is aber no a bissal a abstrakter Gedanke.

Welche persönlichen Wünsche verbinden Dich mit dem neuen Amt?

Meine persönlichen Wünsche für mein Amt wären durch moderne und klassische Foto und Berichterstattung die Tracht weiter leben zu lassen und auch die neue Generation schmackhaft zu machen.

Fotos: Hötzelsperger



– Theresa Fritzenwenger vom Trachtenverein Übersee ist neue Pressewartin vom Chiemgau-Alpenverband für Tracht und Sitte

- Gemeinsam mit den neuen Gau-Verantwortlichen Elisabeth Tengler und Thomas Hiendl

BIKE SALE  **bikePARK**
SAMDENBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemgau-Alpenverband
4. München-Oberbayern
5. Übersee